

02.05.2012 - 10:30 Uhr

hotelleriesuisse rejette l'initiative «Accords internationaux: la parole au peuple!»

Berne (ots) -

Le tourisme suisse a besoin de conditions-cadres internationales favorables. Celles-ci renforcent la compétitivité et assurent des places de travail. hotelleriesuisse est donc, tout comme le Parlement, opposée à l'initiative «Accords internationaux: la parole au peuple!»

Pour plus d'informations: www.hotelleriesuisse.ch/media-fr

Contact:

hotelleriesuisse
Susanne Daxelhofer, Media Relations
Tél.: +41/31/370'41'40
E-Mail: media@hotelleriesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100717559> abgerufen werden.